Stage à Valence en Espagne, dans le cadre d'Erasmus



Nous étions deux étudiantes du lycée Honoré d'Urfé à partir en échange Erasmus pour Valencia pendant 9 semaines.

Nous sommes arrivées à Valencia qui est la troisième plus grande ville d'Espagne avec une population de 797 028 habitants. Nous avons décidé de partir deux jours avant le début de notre stage pour nous familiariser avec notre nouvel environnement, nous avons pu repérer les lignes de

métro pour nous rendre sur notre lieu de stage.

Nous effectuons notre stage à l'hôtel **Neptuno** qui est situé près de la mer de la Malvarossa. Nous sommes à la réception de l'hôtel et assurons l'accueil téléphonique et physique des clients, la gestion et le suivi des réservations.



Logement

Nous logeons en collocation dans un appartement situé à environ 30 minutes de note lieu de stage, c'est grâce au site Uniplaces qui propose des logements pour les étudiants, que nous avons pu trouver une collocation. Nous sommes logé avec la propriétaire et son conjoint. Ces derniers nous ont réservé un accueil chaleureux et nous ont aidé tout au long de notre séjour.

Bilan

Ce séjour a été très enrichissant au niveau culturel car il nous a permis de connaître une autre culture mais aussi sur le plan personnel, en prenant notre indépendance. Sur le plan professionnel, cela nous a permis d'améliorer notre capacité linguistique en vivant en immersion totale dans ce pays pendant **9 semaines** pour en découvrir sa culture. Partir à l'étranger a été l'occasion pour nous, d'acquérir une expérience professionnelle qu'on pourra mettre à profit dans notre projet professionnel.